



# ほ～まの心

石垣市立大浜小学校  
学校だより  
第 2 号  
2022. 4. 29 (金)

☆合い言葉☆ チャンス チャレンジ チャンピオン(3つのチャチャチャ)

☆7つの虹色活動☆ あいさついっぱい 笑顔いっぱい 学びいっぱい スポーツいっぱい 花いっぱい やさしさいっぱい 読書いっぱい みんなで助け合ってがんばる楽しい学級

## 励ましてグレードアップ!

♪ピロロロロ～♪今朝、オヤケアカハチ像裏の茂みの奥から高らかに響くかわいらしい鳴き声!「おっ!アカショウビン!」今年も飛来して石垣島の大浜地域の自分の居場所に帰ってきたことに心が踊りました。アカショウビン、青空に泳ぐ鯉のぼりとたくさんの花のつぼみをつけた月桃茎の垂れ下がる様は、石垣島の夏の到来を感じさせてくれます。

さて、本日29日は、本校第1回目の授業参観日でした。新学年・新学級にも慣れ、新たな目標に向かって歩んでいる子ども達の姿を見ていただけたのでしょうか。居心地がよい学級の共通点は、相手意識をもった思いやり、認め合いがあります。今、各学級では、自分たちで知恵を出し合い居心地の良い学級づくりに取り組んでいます。今朝は登校時から「今日お母さんが来るよ。」「お父さん〇校時に来るって。」と満面の笑顔で伝える姿がありました。「見て欲しい思い」が強いのが子ども達です。うれしい事に、たくさんお保護者の皆様が足を運んでいただきました。子ども達の励みになりました。ありがとうございました。学校の掲示板には、子ども達の夢とかなえるために心してチャレンジすることが書き込まれた鯉のぼりが掲示されています。ご覧いただけましたでしょうか。今日は、授業参観での様子をたくさん話してあげてください。そして、一つでも必ず「褒め」や「希望」に繋がる言葉をかけてあげてくださいね。それが、子ども達の自分意識に繋がり、自信を持つ第1歩になります。

本校は、昨年度から「見る」「聞く」「伝え合う」「褒め合う」ことを教育活動の中で散りばめ、「各教科の学習」「学級会活動」や「楽しい体育」を通して「心と体が育つ」こと「夢に向かう自信をつけること」の取組みを進めています。子どもたちの意識は、昨年度よりもグレードアップしています。今年度は、さらに「楽しく学ぶ」を目標に引き続き取り組みます。

保護者のご理解と励ましが大きな力になります。ご協力よろしくをお願いします。

大型連休に入ります。安全に気をつけ家族でのふれあいを大事に有意義にお過ごし下さい。

校長 仲皿 涼子



### ☆家庭訪問のお礼☆

本校家庭訪問期間中は、各ご家庭ともにお時間を調整くださり感謝申し上げます。また学級担任と保護者の皆さんとの顔合わせやご自宅、通学路の安全確認をすることができました。今後の教育活動に向けて参考になることが多く有意義な時間になりました。

### PTA総会について

今年度のPTA総会は、コロナウイルスまん延防止の観点より書面決議となります。連休明けに配布します資料をご確認の上、書面決議をご提出ください。

また、新年度PTA拡大委員会につきましては、日程調整中ですので改めてお知らせいたします。

# 5月

## 行事予定



- 2日(月)振替休日
- 3日(火) 憲法記念日
- 4日(水) みどりの日
- 5日(木) こどもの日
- 6日(金) 家庭学習強化月間 ～31日(月)
- 9日(月) お話集会(高学年) クラブ①
- 10日(火) お話集会(低学年)
- 校医健診(4年～6年)
- 教育相談スタート
- 体力テストスタート～13日
- 13日(金)PTA拡大委員会(調整中)
- 16日(月) プール開き(6年) 委員会活動②
- 20日(金)校医健診(1年～3年)
- 22日(日)大浜公民館運動会
- 23日(月)ドレミファ集会 5年
- 24日(火)チャレンジタイム



※9日(月)より1年生の5校時授業開始



5、6年生での委員会活動発足式！大浜小をリードしていく高学年として活躍を楽しみにしています。



全国学力学習状況調査6年対象（国語、算数、理科、質問紙）に真剣に取り組む姿勢が印象的でした。



信号青：右・左・右・と安全確認をしながら堂々と横断歩道を渡ることができました。素敵な1年生！



24日石垣市防災訓練と併せて、互いに励まし合いながら避難場所の大浜中へ真剣な表情で命を守る行動。



GWを前に自転車の安全な乗り方や整備について八重山警察署よりご指導いただきました。ヘルメットの着用を